

Marcelo Forni es el nuevo presidente del gremio de las cajas de compensación

El directorio de la Asociación de Cajas de Compensación, Cajas de Chile A.G. cambió la planta alta del gremio. Por una unanimidad, Marcelo Forni Lobos fue nombrado presidente de la instancia en remplazo de Tomás Campero, quien completó tres períodos dirigiendo el gremio que agrupa a la Cajas de Compensación. Forni, abogado de la Universidad Diego Portales y exdiputado de la UDI entre 2002 y 2010, ocupará el cargo en el período 2025-2027. “Las Cajas de Compensación son un valioso activo para nuestro país, un modelo privado sin fines de lucro que por más de 70 años ha realizado un aporte sustantivo a la protección social en Chi-

le. Como gremio seguiremos trabajando por los más de siete millones de afiliados y sus familias, entregando beneficios que mejoren su bienestar y calidad de vida”, dijo Forni, tras ser electo. La elección se realizó este 10 de abril, luego que Tomás Campero, decidiera no repostular tras completar tres períodos dirigiendo el gremio, entre 2019 y 2025. En la instancia se definió que el directorio quedó integrado por el presidente de Caja 18, Cristóbal Philippi; el presidente de Caja Los Andes, Ítalo Ozzano; el presidente de Caja Los Héroes, Alfredo Kunze; y el presidente de Caja La Araucana, Marco Antonio Álvarez, quien será vicepresidente del gremio.